



あけましておめでとうございます。いよいよ年も明け、子どもたちにとっては残り3か月の保育園生活となりました。残りの時間も楽しい思い出になりますように。

先月は卒園記念製作として信楽で陶器作りをしました。いつも触れる粘土とは少し違った感触に始めは触ることに抵抗を感じていた子も、いざ触って見ると「柔らかくて気持ちいいな〜！」と、真剣に粘土を丸めたり伸ばしたり、重ねたり…世界で一つだけのオリジナル陶器を完成させました。その後はのぼり窯の中でお家の人の特製弁当を食べ、信楽散策へ。信楽の豊かな自然に囲まれて一日を過ごしました。「楽しかったなあ」「焼けたらどんなになるんやろ」と楽しみにする声もたくさんありました。一月上旬には焼きあがるようですよ♪どんなふうになってるのかな〜？



そして、発表会の取り組みも本格的に始まりました。日本太鼓を叩くくじらチームさん。はじめは「むずかしそう…」「できるかなあ」と不安そうでしたが、さすがくじらさん！「ヤァ！」とかっこよくポーズを決めたり、少し難しいリズムを何度も練習して叩けるようになってたり……。保育園最後の発表会、ぜひ楽しみにしててくださいね♪

## くじらチーム 1月号

